

## Bundesjugendspiele der dritten und vierten Klassen 2012



Gemeinsames Aufwärmen der Klassen 3 und 4 bei den Bundesjugendspielen

Nach etlichen Jahren alternativer Sportspiele wurde sowohl von Seiten der Schüler als auch von Seiten der Sportlehrer der Wunsch nach klassischen, leichtathletischen Bundesjugendspielen mit leistungsabhängiger Wertung laut.

Dass diese im Stadion des VfL stattfinden sollten, war klar.

Nach klassenweisem Anmarsch zum Stadion und kurzer Stärkung, hatten einige Mädchen der Klasse 4a eine fetzige Aufwärmung vorbereitet. Mit poppiger Musik ging's natürlich noch besser!

Danach zeigten wirklich alle Schüler ihre persönlichen Höchstleistungen beim Sprinten, beim Weitwerfen und beim Weitsprung.

Folgende Ergebnisse wurden erzielt:

	Ehrenurkunden	Siegerurkunden
3. Klassen	9	23
4. Klassen	5	25

Richtig spannend wurde es nach den leichtathletischen Wettkämpfen. Die dritten und vierten Klassen veranstalteten jeweils gegeneinander Pendelstaffeln, wobei sie mit ohrenbetäubendem Geschrei angefeuert wurden.

Sieger wurde bei den 3. Klassen die Klasse 3a.

Sieger bei den 4. Klassen wurde die Klasse 4b.



Pendelstaffel der 4. Klassen